



★はなもも保育園ホームページが可愛くリニューアルしました★
Instagramも始めましたので、是非一緒にcheckしてみてください！



☆お知らせ・お願い☆

- ★12月29日～1月3日は休園期間です。何かありましたらコドモンにてご連絡をお願いします。1月6日以降に対応させていただきます。
- ★年末に持ち帰った荷物は、1月の登園初日に持参して下さい。各自ロッカーに設置をお願いします。
- ★1月6日(月)は天満社へ初詣に行きます。雨天の場合、7日(水)に実施しますが、7日も雨天時は保育園で各クラス記念撮影を行います。
- ★1月25日(土)が雨天の場合、保育参観と制服採寸は実施しますが、マラソン大会は中止とさせていただきます。
- ★1月・3月の写真撮影日は、業者が多忙期のため都合がつかず撮影はなくなります。2月が最後の撮影日となります。
- ★2月14日(金)は、年長児お別れ遠足の日です。通常保育ではありますが園外での活動になりますので、子ども達にとって負担がかかると考えられます。年長クラスの保護者様にはご都合つけていただき、16時～16時30分の間にお迎えに来ていただくようご協力をお願いします。遠足の詳細につきましては、1月中旬ごろお知らせいたします。

☆今年も大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎え下さい☆

つぼみ組

寒さが身に染みる毎日ですが、つぼみ組のお部屋は子どもたちの元気パワーでポカポカしています。先日は発表会に参加頂き有難うございました。泣かずにステージに立ち、発表することができた子どもたちの姿にとてもうれしく胸が熱くなりました。沢山のサポートとご協力も有難うございました。年末年始を迎えますが体調に気を付けてまた新しい年に元気なつぼみ組さんに会えることを楽しみにしております。来年も自分で出来ることを沢山増やして自信をもって過ごしていけるようにサポートしていきたいと思ひます。よろしくお祈りいたします。



たんぽぽ組

朝晩の冷え込みが増し、本格的な冬の訪れを感じるようになりました。発表会ではご参加頂きありがとうございました。かわいいアンパンマンに変身したたんぽぽさん。大勢の人前で少し緊張した様子でしたが、頑張っている姿に成長を感じる事ができ、とても嬉しく思いました。この頃は、お友達の名前を呼んだり、簡単な言葉を使い保育者やお友達と意思疎通を図りながら、一緒に遊ぶ事に喜びを感じている姿が見られるようになってきました。早いもので今年も残りわずかになりましたが、保護者の皆様には日頃から保育にご理解とご協力を頂き、ありがとうございました。来年も子ども達の健やかな成長を見守りながら、良い所をたくさん伸ばしてあげ、そして一緒に楽しみながら元気に過ごしていきたいと思ひます。どうぞ、来年も宜しくお祈り致します。



すみれ組

あっという間に12月が終わってしまい、今年を振り返り、子どもたちの成長を保護者の方々と共に感じ、喜び合うことができましたこと、感謝を申し上げます。子どもたちが大きな事故や怪我なく過ごせたのも、保護者の皆様の多大なるご理解、ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。すみれ組で過ごす時間も残り3ヶ月となりました。1日1日の保育を大切に、子どもたちと楽しく過ごしてまいります。来年度もどうぞよろしくお願い致します。



1月の行事予定

- 6日(月) 初詣・天満社掃除
- 9日(木) 体操教室
- 10日(金) 年長卒園アルバム撮影 9時30分～
- 14日(火) 避難訓練
- 15日(水) お弁当の日
- 17日(金) 英会話教室
- 21日(火) 年長ICT保育
- 22日(水) 年中ICT保育
- 23日(木) 体操教室
- 25日(土) 保育参観
- 28日(火) 誕生会

ひまわり組

今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。発表会では、たくさんのお客さんを前に緊張しながらも、自分の役に責任を持ち、お友達と心をつなげて創り上げた子どもたちのオペレッタにとても感動しましたね☆今年も子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を保護者の方々と共に感じ、喜び合うことができましたこと、感謝を申し上げます☆そして、日々の保育へのご理解とご協力ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い致します。良いお年をお迎えください☆



うめ組

あっという間に年内最後のひと月が終わってしまいましたね。先日は発表会に参加頂きましてありがとうございました。合奏も遊戯も子ども達が楽しみながら練習に取り組んできた成果を発揮できたと思ひます◎☆子ども達の頼もしい姿に成長を感じられたのではないのでしょうか。保護者の皆様には、今年一年間クラスの運営にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました！残り3ヶ月。温かく子どもたちと関わっていきたく思ひますので、来年も引き続きよろしくお願い致します◎



さくら組

発表会、クリスマス会、大掃除とあっという間に12月も過ぎ、今年もあとわずかとなりました。発表会では、大勢の人前で表現する事の楽しさや喜びを感じながら、一人ひとりがステージの上で最高の姿を見せてくれましたね♡温かい拍手をありがとうございました。今年は、年長児として様々な行事でリードしてくれた子ども達。沢山の経験を通して、心も大きく成長しているように感じます☆今年一年、日々の保育へのご理解とご協力ありがとうございました。来年も引き続き宜しくお願い致します。



12月生まれのお友達♡

★たんぽぽ組(2さい)
18日 ちゃん



MERRY CHRISTMAS

☆12月25日 クリスマス会☆

はなもも保育園にサンタさんが遊びに来てくれました！
サンタさんから良い子のみんなはプレゼントをもらい♪一緒に記念撮影をしました♪